

新たな賑わいの拠点

ジャイアンツタウンスタジアムオープン

3月南山地区にTOKYO GIANTS TOWNの中核となるジャイアンツタウンスタジアムが完成し、スタジアム周辺は(仮称)根方谷戸公園の開放、稻城南多摩線が開通する等、周辺環境の整備が進みました。

スタジアムでは、スポーツだけでなく、夏祭り等の様々なイベントを開催し、市内外から多くの方が来場し、にぎわいを見せてています。



スタジアムで夏祭りイベント



ジャイアンツタウンスタジアム



稲城南多摩線開通



根方谷戸公園に文字サイン設置

写真で振り返る 2025年

問秘書広報課広報広聴係

子どもたちの国際化

ALT(外国語指導助手)の雇用

1月フィリピン・セブ州にあるコルドバ町と教育交流の協定を締結し、4月よりALTの雇用を開始しました。これまでの委託契約から直接雇用に切り替えたことで、休み時間に児童・生徒との会話、夏休みに英語を使ったイベントの開催等、様々なメリットが生まれています。

また、「小中学生英語スピーチコンテスト」の開催、姉妹都市フォスター・シティ市に高校生をホームステイに送り出す等子どもたちの国際化事業を実施しました。



コルドバ町との教育交流協定締結



小中学生英語スピーチコンテスト



イングリッシュフェスティ

災害への備えの強化

新型機器の導入

3月消防団車両4台を新型車両に入れ替えました。また、耐熱・耐炎性により優れた防火着を配備しています。

11月消防本部では、新型ドローンの運用を開始しました。撮影した映像を災害対策本部等に伝送できる機能やサーモカメラの搭載等性能が大幅にアップしています。今後とも市民の生命財産を守るために、防災力の強化に努めます。



新型ドローン



新型消防団車両